

Página: 10

1/1

Se deslinda Claudia de los Panamá Papers

ROLANDO HERRERA

Durante el debate, la candidata opositora Xóchitl Gálvez acusó que la familia de su oponente, la morenista Claudia Sheinbaum, aparece en los Panamá Papers, una base de datos de personas que crearon empresas fantasma y trasladaron dinero a paraísos fiscales.

"Le pregunto a Claudia: hay información de los Panamá Papers donde tu familia no tiene una, sino tres empresas en paraísos fiscales para evadir impuestos. El abogado que utilizó tu familia fue abogado de los delincuentes del crimen organizado. Te

pregunto. Contesta sí o no", cuestionó.

En entrevistas radiofónicas de esta semana, Sheinbaum dio su versión: "fue una cuenta que tuvo mi abuelita hace muchísimos años, que alguien la convenció de sacar su dinero, era muy poco dinero realmente. Entonces cuando muere mi abuelita le toca principalmente a mi tía, pero no hay nada de un abogado del narcotráfico".

En junio de 2021, un usuario de la red social X conocido como @ALEPH-BIO difundió que la mamá de la candidata morenista, la bióloga Annie Pardo Cemo, y

otros de sus familiares aparecían dentro de la lista de 289 mexicanos con cuentas en paraísos fiscales.

A la fecha, el sitio del Consorcio Internacional de Periodistas de Investigación (ICIJ, por sus siglas en inglés) permite verificar que Annie Pardo Cemo, Sally Pardo Cemo, Esther Pardo Cemo y Maty Cemo de Pardo fueron accionistas en la empresa JAEM.LTD, creada en las Islas Vírgenes el 1 de marzo de 1990 y quedó inactiva el 31

de octubre de 2009.

El intermediario para la creación de esa empresa off shore fue el banco Merrill Lvnch.



Página: 4





XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ

Plantea ampliación de la base tributaria

Afirma que de llegar a la Presidencia **no habría reforma fiscal**, al menos en la primera etapa de su gobierno

VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

Xóchitl Gálvez Ruiz anunció que de ganar las elecciones presidenciales no impulsará una reforma fiscal, por lo menos en la primera etapa de su gobierno, pero que sí buscaría ampliar la base tributaria.

Al participar en el evento *Expansión Mujeres Summit*, respondió a empresarias que la cuestionaron sobre su proyecto y le pidieron su opinión sobre varios temas controversiales.

La candidata opositora negó que la elección esté definida y aseguró que si vota 62% del padrón electoral la oposición se llevará la victoria el próximo 2 de junio.

Xóchitl Gálvez recalcó que los programas sociales que están en la Constitución se quedan si llega a la Presidencia, pero advirtió que es necesario reorganizarlos y focalizarlos para que rindan mayores beneficios.

Cuestionada sobre la fuente de los recursos para financiar esos programas respondió que hay suficiente presupuesto en las arcas federales, pero se debe invertir de manera inteligente, sin una reforma fiscal.

"Tenemos que empezar a ampliar la base tributaria, pero el que tributa tiene que saber que está obteniendo algo", dijo.

En este sentido, se pronunció en favor de que el comercio am-

bulante pague una contraprestación a las alcaldías, como ocurrió en Miguel Hidalgo, en lugar

de que inspectores corruptos le cobren una cuota.

"Todo el comercio ambulante le pagaba *chayote* a un inspector y entonces les di sus permisos para que fueran al banco y hoy le pagan al banco, espero, y recabamos 50 millones de pesos al año. Es una buena lana y las personas del comercio en vía pública se sentían orgullosos de aportar (...) Sí hay manera de ordenar el co-

mercio en la vía pública pagando impuestos", resaltó.

"Necesitamos tener más creatividad en ingresos y no sólo pensar en subirles impuestos a los que ya pagan. Y los grandotes que sí paguen, esos sí. Yo ahí sí a lo mejor sí me llevaría a Raquel Buenrostro a cobrar a Hacienda, es buena", comentó en tono de broma.

Aseguró que hay un desencanto de la sociedad con el actual gobierno, por lo que hay posibilidades de derrotar a Morena, siempre y cuando se venza el abstencionismo.

"La única opción que hay es que los mexicanos salgan a votar de manera masiva, no hay otra alternativa. Morena sacó 32 millones de votos en 2018, yo no veo manera de que hoy saquen esa cantidad.

Por la mañana, Gálvez Ruiz se reunió en privado con la jerarquía católica de la Conferencia del Episcopado Mexicano. Al salir, denunció que 60 sacerdotes son investigados por el gobierno federal por criticar a la 4T en sus homilías.



Necesitamos tener más creatividad en ingresos y no sólo pensar en subirles impuestos a los que ya pagan"

XÓCHITL GÁLVEZ RUIZ Candidata presidencial

PLANTEAMIENTOS

- Ampliar la base tributaria sin necesidad de impulsar una reforma fiscal.
- Reorganizar y focalizar los programas sociales.
- Que el comercio ambulante pague una contraprestación a las alcaldías.

- Restablecer las escuelas de tiempo completo.
- Padrones transparentes de la Pensión para Adultos Mayores.
- Destinar la mayor parte del presupuesto a seguridad y salud





Por la mañana de ayer, la candidata de Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez Ruiz, se reunió en privado con la jerarquía católica de la Conferencia del Episcopado Mexicano.





La Jornada Sección: Política 2024-04-11 03:51:23

112 cm²

Página: 10

1/1

SHEINBAUM FIRMA ACUERDO CON INDÍGENAS EN MORELOS



▲ En el 105 aniversario luctuoso de Emiliano Zapata, la candidata presidencial de Morena, PT y PVEM firmó con organizaciones

campesinas el acuerdo por la soberanía alimentaria y se comprometió a que "ya no esté privatizada el agua". Foto *La Jornada*





La Jornada Sección: Política 2024-04-11 03:50:25

51 cm²

Página: 9

1/1

Propone Álvarez Máynez un cuarto debate

Jorge Álvarez Máynez, candidato a la Presidencia de la República por Movimiento Ciudadano, sugirió que se realice un cuarto debate al que sólo asistan los dos punteros. Confió que estará él junto con Claudia Sheinbaum. "Que nos dejen hacer los tres debates pactados

a los que ya estamos invitados, pero que se dé el cuarto entre los punteros", propuso. Durante su visita a Durango, añadió que el pasado martes vio a los integrantes de la alianza del *Prian* y tenían cara de "panteón" por cómo les fue el domingo pasado: "nada más hay que verles las

caras", dijo. En un encuentro con jóvenes de la Universidad Autónoma de Durango, aseguró que generalmente acude a instituciones privadas porque desde la Federación le hicieron un boicot para no dejarlo entrar a las públicas.

Saúl Maldonado, corresponsal



382 cm²

Página: 1, 6

1/2

PRIMERA

Candidatas se reúnen con la jerarquía católica

Educación, violencia y desarrollo fueron temas que Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez abordaron por separado con el Episcopado. / 6





Fotos: Especial

CLAUDIA SHEINBAUM

En reunión con la CEM, habla sobre la situación de seguridad en el país

Representantes católicos le piden a la morenista aceptar la realidad para encontrar soluciones

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

La candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, afirmó que en la reunión con los integrantes de la Conferencia del Episcopado Mexicano se abordaron temas de seguridad y educación, en un ambiente de respeto y en el que se externó respeto a las diferencias.

"Hablamos de temas de seguridad, educación, de salud, de desarrollo del país, de agua (...) Siempre planteando el diálogo como un elemento central. Habrá temas en los que no estemos de acuerdo, pero lo importantes es siempre seguir caminando hacia adelante", expuso Sheinbaum.

En un comunicado, la CEM dijo que le externaron a la morenista "sus preocupaciones por la inseguridad y la violencia que permea por todo el país y afecta de distintas formas la seguridad y la paz de la población, ante el fracaso de las actuales estrategias".

"Es muy importante aceptar la realidad del país para realmente encontrar soluciones", le dijeron.

La candidata de la Cuarta Transformación hizo hincapié en que en el tema de la inseguridad su propuesta seguirá siendo la atención a las causas que generan la

delincuencia y procurar la cero impunidad ante delitos cometidos.

Insistió en que el Estado debe ser respetuoso de todas las religiones registradas en el país.

"Aun cuando evidentemente vivimos en un Estado laico, que respeta todas las religiones, es importante que todas las religiones, las iglesias, en su espacio de actuación, puedan apoyar también en todo lo que tiene que ver con atención a las causas", expuso Sheinbaum.

La candidata presidencial dijo que la sesión de poco más de una hora que se desarrolló en la sede de la CEM, en el Estado de México fue "una plática cordial".

Sheinbaum dio una rueda de prensa en la que estuvo acompañada de Eduardo Aguilar, secretario ejecutivo de la CEM, y de César Yáñez, coordinador de agenda y giras de su campaña.



Por otra parte, Sheinbaum afirmó que, en caso de ganar las elecciones del 2 de junio, impulsará una transición agroalimentaria y reconoció que, por el momento, se tendrá que seguir usando glifosato para liberar de plagas los cultivos.

Desde Chinameca, Morelos, pidió a las organizaciones estar conscientes de que se requiere tecnificar el campo y replantear la distribución del agua en todo el país.



Habrá temas en los que no estemos de acuerdo, pero lo importante es siempre seguir caminando hacia adelante."

CLAUDIA SHEINBAUM CANDIDATA PRESIDENCIAL DE LA 4T

PROPUESTAS





Foto: Tomada de @Claudiashein



308 cm²

Página: 9

1/2

#ALTAGRACIAGÓMEZ

'A IP NO LE TOGA SER OPOSICIÓN'

EL DEBER DE LOS
EMPRESARIOS ES
CONTRIBUIR AL
DESARROLLO, DICE

PARIS SALAZAR



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

Altagracia Gómez Sierra, presidenta del Consejo de Administración de Grupo Minsa, asesora y coordinadora económica de Claudia Sheinbaum, consideró que a los empresarios mexicanos no les corresponde ser oposición política, sino contribuir al desarrollo del país.

En el 1er. Foro República Próspera y Conectada, la empresaria mexicana reconoció que el sector empresarial cometió errores durante el sexenio del presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Los empresarios lo hicimos en general mal, porque la forma de ser un interlocutor no es ser un opositor, a los empresarios no les toca ser oposición, más allá de las simpatías personales, al empresario le toca resolver problemas; por eso nos pagan, y generar valor", dijo.

En su participación, Altagracia Gómez Sierra señaló que la candidata presidencial de la Coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, garantizará la protección de las inversiones, como lo ha hecho López Obrador.

La asesora económica expuso que, con Claudia Sheinbaum, se impulsará un Plan C en el sector empresarial, principalmente con las pequeñas y medianas empresas.

"El Plan C en inversión ¿qué es? es capacitación, es crédito y capital, y es comercialización. A las Pymes tenemos que meter a cadenas de suministro de proveeduría o ex-

portación", explicó.

Ante empresarias y empresarios, Gómez Sierra aclaró que el proyecto económico de Sheinbaum no es "empobrecer a los ricos", ni sembrar división en la sociedad.



ACUDIERON AYER AL FORO.



 Con la 4T, las inversiones están protegidas, dice Gómez.

• Hay confianza en que se van a respetar las inversiones.

• Se busca el acceso a derechos económicos para todos, dijo.





El Heraldo de México Sección: País 2024-04-11 01:28:17

 308 cm^2

Página: 9

2/2



FORO • Altagracia Gómez, acompañada por Arturo Ávila (izq.) y Ramón Neme (der.).

